

Rapport moral et d'orientation

Violaine VILLETTE,
Présidente
©LAMDJ



L'année 2024 a été marquée par des évolutions significatives pour notre association, La Montagne des Juniors.

Ces changements, bien que parfois complexes, témoignent de notre capacité d'adaptation et de notre engagement renouvelé envers notre mission : accompagner les groupes d'enfants et de jeunes dans la découverte de nos territoires montagnards.

Une année de transition et de renouveau

La dissolution de l'Agence Savoie Mont Blanc a rebattu les cartes du paysage institutionnel. Cette situation a nécessité un nouvel engagement auprès des Conseils départementaux de la Savoie et de la Haute-Savoie pour assurer la pérennité de nos actions et de nos financements.

Dans ce contexte de mutation, nous avons choisi de renoncer à la marque « Mont Blanc » au profit de « La Montagne des Juniors ». Ce changement de nom marque notre désir d'affirmer une identité forte et pérenne, indépendante des structures institutionnelles.

L'année 2024 a également quelque peu bousculé notre équipe puisque Clotilde, directrice de l'association depuis près de 9 ans, a choisi de poursuivre de nouveaux horizons professionnels. Son départ en février a été un moment émouvant, mais aussi l'occasion d'accueillir Anàitis, qui reprend avec enthousiasme ses responsabilités.

Arrivée en 2024, d'Alison pour répondre aux missions d'ingénierie que nous nous sommes fixées. En revanche, le départ de Constance n'a pas encore été compensé car les incertitudes liées à la mise en place des nouveaux Comités Départementaux du Tourisme (CDT) nous contraignent de patienter.

Bilan d'activités et perspectives

Malgré ces bouleversements, nous avons poursuivi nos missions avec détermination. Notre réseau d'hébergeurs et de prestataires d'activités a continué à se développer. Nous avons également exploré de nouvelles pistes de collaborations et de financement pour assurer la pérennité de nos actions.

Nous avons renforcé nos partenariats locaux et plus particulièrement eu des temps de travail constructifs avec les services de l'Éducation Nationale en Haute-Savoie et en Savoie. Nous avons poursuivi nos travaux et envisagé de nouvelles initiatives avec le Collectif Juniors et l'Agence Régionale du Tourisme.

Rapport moral et d'orientation

Mise en œuvre du plan d'action 2024-2026

2024 marque la première année d'un plan d'action ambitieux, que nous poursuivons en 2025 même s'il se joue désormais en deux partitions pour deux départements.

En plus des actions « du quotidien » nous souhaitons renforcer notre présence territoriale en multipliant les rencontres avec les acteurs locaux et en développant encore notre réseau d'adhérents. Nous maintenons notre mission d'ingénierie auprès de nos adhérents que nous accompagnons dans la professionnalisation de leurs pratiques.

L'année 2025 s'annonce sous de meilleurs auspices, avec l'installation des nouveaux CDT en Savoie et en Haute-Savoie, qui devraient offrir de nouvelles opportunités de collaboration et de soutien.

Nous restons néanmoins toujours vigilants et prêts à nous adapter aux évolutions du paysage institutionnel et financier.

Malgré les défis rencontrés, notre objectif de développement des séjours collectifs en Savoie et Haute-Savoie reste inchangé.

Nous répondons toujours à une mission de création d'activité, de développement économique de nos territoires et d'utilité sociale auprès des JUNIORS.

A suivre...



Ressources • Réseau • Classes & Colos

La Présidente,
Violaine Villette